



Estimada Comunidad
Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

Reciban nuestros saludos y votos de paz, salud y alegría en el Espíritu Santo.

Mañana 25 de marzo, Solemnidad de la Anunciación del Señor, celebramos 20 años en que la Santa Sede concede el título de “Pontificia” a nuestra Universidad Católica de Valparaíso, en el momento cuando se celebraba 75 años de existencia. Un título muy importante para las universidades católicas, ya que solo existen en el mundo alrededor de veinte y en Chile somos dos que recibimos este honor dado por la Iglesia. Una denominación que implica un don y una tarea en la misión de la Iglesia. Por tanto, ser una universidad Pontificia nos vincula más con la misión de Jesucristo, el puente salvador entre Dios y la humanidad.

Los invito, pues, a celebrar este aniversario renovando nuestra tarea de anunciar a Jesucristo como Buena Noticia, con nuestra palabra y nuestras obras, desde nuestra vida universitaria. Que cada uno, en el rol y servicio que tenga, se comprometa a cuidar con lo mejor de sí nuestra institución construida por personas con vocación pública. La fraternidad y la amistad son expresiones de lo más genuino del amor en la verdad.

En vistas al centenario de la PUCV, trabajemos en responder las inquietudes de hombres y mujeres de nuestro tiempo desde nuestra rica y valiosa identidad PUCV.

Con el afecto de siempre los bendice

+ Jorge Patricio Vega Velasco svd
Obispo de Valparaíso
Gran Canciller PUCV

Fr. Cristián Eichin Molina ofm
Vice Gran Canciller

Valparaíso, 24 de marzo de 2023